



2. eAuto Testfahren...

...am Energie-Tag in Büron, Samstag, 4. September, von 13-17 Uhr

Über zehn alltagstaugliche und zahlbare Elektro-Fahrzeuge aus acht Ländern selber gratis Testfahren. Auch ein gutes Elektro-Nutzfahrzeug für Gemeinden und Firmen wird gezeigt und kann gefahren werden. Für Premium eAutos stehen die Händler gerne in ihren Firmen Schauräumen im nahen Sursee/Luzern zur Verfügung.

Zusätzlich wird am Energie-Tag beim AC Ladeservice die AC Lade-Meisterin Renault ZOE ZE.50 vor Ort sein. Das regionale Auto-Gewerbe zeigt Alles und gibt auch gerne Auskunft. Einfach und spontan!

Ausserdem haben wir jene zwei eAutos, mit brandneuer EVTEC Ladestation aus Kriens vor Ort, mit denen ein Haus aus dem eAuto Akku gespiesen werden kann! Honda e und Nissan Leaf. Die eMobilitäts-Experten der Firma Sun2Wheel zeigen in Büron. Alles in der Praxis und aus erster Hand!

Ein Besuch lohnt sich auf jeden Fall.